

Fecha 13.12.2009	Sección Primera	Página 9
----------------------------	---------------------------	--------------------



EN EL CORCHO

POR KATIA D' ARTIGUES

katia.katinka@gmail.com
http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/
http://twitter.com/kdartigues

DOMINGO 13

Atenco y futbol

Domingo de la patada. En el Estadio Azul se celebra la final del futbol nacional entre Cruz Azul y Monterrey. Se cierran votaciones para elegir al Jugador Mundial 2009 de la FIFA.

En la plaza central de San Salvador Atenco se realiza el festival "Atenco Resiste", a fin exigir la liberación de integrantes del Frente de Pueblos en defensa de la tierra. Además de lectura de poemas, participarán Panteón Rococo, Los de Abajo, Alejandro Filio, Barricada de la Muerte, entre otros.

Si anda por Querétaro, puede ir al último día de la Feria Internacional Ganadera, que se desarrolla en esa ciudad.

LUNES 14

¿Feliz? Cumpleaños SME

Agustín Carstens, ex secretario de Hacienda, deberá comparecer en el Senado de la República a fin de que nuestros legisladores decidan si avalan o no la propuesta presidencial de que él sea el nuevo gobernador del Banco de México, ese organismo "autónomo".

El presidente Felipe Calderón entregará en Los Pinos el Premio Nacional de Ciencias y Artes a 13 destacados mexicanos. En la categoría de lingüística y literatura: Hugo Hiriart, Carlos Antonio Montemayor Aceves y José Luis Rivas Vélez. En artes y tradiciones populares, Celsa Iuit Moh; Cirilo Promotor Decena y artesan@s purépechas de Ocumicho, Michoacán. En bellas artes a Elena Escobedo y Jesús Arturo Márquez; José Ramón Cosío Díaz y Enrique Modesto de la Garza Toledo lo obtendrán en historia, Ciencias Sociales y Filosofía. En la categoría de Ciencias Físico-Matemáticas y Naturales lo obtuvieron Alberto Darszon Israel y Jaime Humberto Urrutia. Blanca Elena Jiménez Cisneros y José Luis Leyva Montiel se lo acreditaron en tecnología y Diseño.

En plena crisis, el Sindicato Mexicano de Electricistas ¿conmemorará? su 95 Aniversario. Por supuesto que realizarán diversas movilizaciones en contra de la extinción de Luz y Fuerza del Centro y convocan a su Cuarta Asamblea Nacional de Resistencia Popular.

Otro que cierra el 2009. En la Suprema Corte de Justicia, el ministro José Franco González Salas rinde su informe de labores del año.

En la Casa Blanca, Barack Obama se reúne con el presidente de Líbano, Michel Suleiman, con

quien habrá de revisar temas que ayuden a mejorar la relación entre ambos países.

En La Habana, Cuba, inicia la Cumbre de la Alianza Bolivariana para las Américas, ALBA, en la cual se espera que participe el derrocado presidente de Honduras, Mel Zelaya

Pensando en el 2012... la Unión Europea de Asociaciones de Futbol UEFA, presentará el logotipo y slogan de la Eurocopa 2012, la cual se disputará en Ucrania y Polonia.

MARTES 15

Entre el cambio climático y Carstens

En un día como hoy, pero de 1972 se creó el Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente. Ahora, en el 2009, inicia la visita del presidente Felipe Calderón a Copenhague donde participará en la Cumbre Mundial sobre el Cambio Climático. ¿Se topará con Marcelo Ebrard?

Antes de que se vayan de vacaciones, los senadores deberán aprobar o rechazar la propuesta presidencial de Agustín Carstens como nuevo gobernador del Banco de México.

Hoy se votaría en la Asamblea Legislativa del DF la iniciativa para que dos ciudadanos, independientemente de su sexo, contraigan matrimonio.

¿Quién quedará? Último día de sesiones y también la fecha límite para que en la Cámara de Diputados se dictamine y decida quién será el nuevo Auditor Superior de la Federación, en sustitución de Arturo González de Aragón.

En Oaxaca, la Sección 22 del SNTE realiza su X Congreso Estatal.

En Sonora, la comisión de Justicia y Derechos Humanos del congreso local elige nuevo presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

Si todo sale según lo planeado, hoy deberá ser terminado el nuevo estadio de Chivas... por fin.

En Reynosa, Tamaulipas, se pone en marcha un nuevo puente fronterizo "Anzaldúas" entre esa ciudad y Mission, Texas.

Sale a la venta el *soundtrack* de la cinta *Avatar*, de James Cameron.

MIÉRCOLES 16

Inician las posadas

“Eeeen el nombre del cteeeloo...” hoy inician las posadas y en el DF el operativo especial "Con-



Fecha 13.12.2009	Sección Primera	Página 9
----------------------------	---------------------------	--------------------

duce sin alcohol", que no es otra cosa más que el alcoholímetro abierto las 24 horas.

En Nuevo León se aplica la prueba Enlace Intermedia a alumnos de 3º a 6º de primaria, enfocada a conocimientos de español y matemáticas.

En el Castillo de Chapultepec inicia el espectáculo "Navidades en México", que estará a cargo del Ballet de Amalia Hernández.

Cumpliría años Ludwig van Beethoven.

JUEVES 17

El CNTE y Big Brother chilango

¿Invitarán al festejo a la maestra Gordillo? La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, la temida CNTE, conmemora sus primeros 30 añitos.

Inicia el Big Brother chilango. Marcelo Ebrard pone en marcha la primera etapa del Sistema Bicentenario de Seguridad, que en este arranque constará de las primeras 2 mil de 8 mil cámaras que a tod@s nos vigilarán. Funcionará en las delegaciones Gustavo A. Madero, Miguel Hidalgo y Azcapotzalco.

Si es amigo de Eduardo Bours, ex gobernador de Sonora, felicítelo, es su cumpleaños. ¿Seguirá durmiendo como bebé?

¿Es amig@ de Gloria Trevi y/o Armando Gómez? Seguro irá a su boda en la Catedral de Monterrey.

VIERNES 18

¿Habrá compromisos?

¿Qué logros y compromisos habrá? Finaliza en Copenhague la Conferencia Mundial sobre el Cambio Climático.

Día Internacional de la Esclerosis Múltiple. En nuestro país, se calcula que entre 15 y 20 mil personas la tienen.

En el Sur, ¿tratamos como queremos que nos traten del lado norte de nuestra frontera? Día Nacional del Migrante.

Juanga devela su estrella en el Paseo de las Estrellas de Las Vegas.

SÁBADO 19

¿Reaparecerá Fidel?

Uyy. Un día como hoy, pero de 1994, se desató lo que célebremente bautizaría unos años después el ex mandatario Carlos Salinas de Gortari como "el error de diciembre", a unos días de que Ernesto Zedillo tomara posesión como presidente de la República. De las consecuencias... pues aún presentes.

En el Ángel de la Independencia el gobierno capitalino realizará el concierto navideño, donde participará Plácido Domingo.

En La Habana se realizará la segunda sesión ordinaria de la Asamblea Nacional de Cuba. ¿El ex presidente ocupará su lugar, vacío desde 2006?

